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Руководители исполнительных органов государственной власти должны уделять больше
внимания общению с гражданами в сети Интернет. Такое мнение высказал Губернатор
Пензенской области Василий Бочкарев в понедельник, 20 декабря.
«Я намеренно приостановил работу своего блога с тем, чтобы перевести его
посетителей на ваши странички. Необходимо, чтобы каждый зампред, министр,
начальник управления давал исчерпывающие разъяснения по тем или иным
обращениям», – указал Василий Бочкарев.
Глава региона подчеркнул также, что данное решение связано с введением
«электронного правительства», которое потребует активизации работы руководителей
исполнительных органов в сети Интернет.
«Это доступная форма прямого общения с гражданами, обсуждения инициатив,
предложений и различных мнений. Поэтому записи в блогах не должны носить
формальный характер», – отметил Губернатор.
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